

**Krone**

## **Heinrich Wingels verstorben**

Marketingleiter wurde nur 62 Jahre alt

Nach kurzer, schwerer Krankheit verstarb am 6. Dezember Krone Marketingleiter Heinrich Wingels im Alter von 62 Jahren. Wingels war seit 2006 in der Maschinenfabrik Krone tätig; darüber hinaus war er seit mehr als 25 Jahren Vorsitzender des Arbeitskreises „Presse und Werbung“ in der Arbeitsgemeinschaft Landtechnik im VDMA.

„Mehr als drei Jahrzehnte hat Heinrich Wingels die Kommunikation in der Landtechnik-Branche maßgeblich mitgestaltet, in den vergangenen 13 Jahren für die Maschinenfabrik Krone. Dabei hat er sich um das Unternehmen Krone und seine Mitarbeiter in bemerkenswerter Weise verdient gemacht. Wir alle trauern um einen besonderen Menschen und einen außergewöhnlich geschätzten Mitarbeiter, von dem wir in Trauer, aber auch Dankbarkeit Abschied nehmen. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie“, so Martin Eying, Krone Geschäftsführer Vertrieb und Marketing.



Krone Marketingleiter Heinrich Wingels verstarb im Alter von 62 Jahren.